



Foi et Télévision Chrétienne

C.P. 8154, Succ. T, Ottawa (ON) K1G 3H7
www.foi-et-televisionchretienne.org ftc@bellnet.ca
613-748-1337

Septembre 2025

Cher(e)s ami(e)s du Seigneur,
Cher(e)s ami(e)s de FTC (Foi, ténacité et courage),
Chers précieux et précieuses partenaires,

Un trésor inépuisable

Nous avons tous et toutes, à un moment donné, trouvé ce trésor inépuisable : la Parole de Dieu. Malheureusement, souvent notre réaction quand nous entendons une certaine lecture ou un certain Évangile proclamé lors de la messe dominicale ou sur semaine notre première réaction est « je connais déjà ce passage de l'Écriture » et nous commençons à penser à tout, excepté à ce qui est proclamé.

L'expression « trésor inépuisable » fait référence à la richesse et à la profondeur de la signification des Écritures qui semblent toujours révéler de nouvelles interprétations et perspectives, même après des siècles d'étude et de méditation. Cette idée suggère que les Écritures ne sont jamais complètement épuisées dans leur sens, mais offrent toujours de nouvelles voies de compréhension et d'application.

La Parole de Dieu transcende le temps

Voici un commentaire du Pape Benoît XVI lors de l'une de ses audiences : « *Nous ne devons jamais oublier que la Parole de Dieu transcende le temps. Les opinions humaines vont et viennent. Ce qui est très moderne aujourd'hui sera très vieux demain. La Parole de Dieu, en revanche, est parole de la vie éternelle, elle porte en elle l'éternité, ce qui est valable pour toujours. Par conséquent, en ayant la Parole de Dieu en nous, nous avons la vie éternelle* ».

Prenons, par exemple, le cantique évangélique de Zacharie dans lequel il s'écrie : « *serment juré à notre père Abraham de nous rendre sans crainte, afin que délivrés de la main des ennemis nous le servions ...* » (Lc 1)

Est-ce que ces paroles s'adressaient seulement aux Juifs qui vivaient sous l'oppression romaine? Non ! Nous aussi nous vivons souvent sous l'oppression de l'ennemi mais, Jésus, par son Agonie, par sa Passion, par sa Croix, par sa mort, a vaincu la mort, et nous a arrachés des griffes de l'ennemi afin que nous servions le Seigneur dans la justice et la sainteté tout au long de nos jours.

Un chatoiement, un prisme, un diamant, un reflet changeant

La Parole de Dieu est un chatoiement, un prisme, un diamant, un reflet changeant produit par les effets de la lumière. Et Qui est notre lumière ? Jésus est notre Lumière dans ce monde de ténèbres et de violence dans lequel nous vivons. JÉSUS !!

Demandons donc à l'Esprit-Saint de nous éclairer, de nous rendre attentifs à la proclamation de la Parole afin que nous puissions nous aussi y découvrir une nouvelle facette de ce prisme, de ce trésor inépuisable qui est à la portée de chacun, de chacune de nous.

Plusieurs personnes rêvent et souhaitent gagner le gros lot au 6/49 ou autre. Nous, nous avons déjà gagné le gros lot avec la Parole de Dieu. Personne ne peut nous l'enlever, personne ne peut nous frauder, personne ne peut nous arnaquer, personne ne peut nous enlever ce trésor inépuisable qu'est la Parole de Dieu.

Lise

DÉJÀ LA RENTRÉE DE SEPTEMBRE

La rentrée des étudiants en classe, la rentrée des vacances d'été si bien méritées pour les personnes qui travaillent, la rentrée dans le rouage des activités de Foi et Télévision Chrétienne, etc.

Les nuits sont plus fraîches et une bonne tasse de thé décaféiné dans le confort de votre foyer favorise la détente. C'est donc un rendez-vous ce **lundi 29 septembre à 6h pm (18h)**. Oui, dans votre enveloppe, se trouvent un petit napperon, un sachet de thé, un coupon-réponse ainsi qu'une nouveauté, une petite surprise : une petite carte intitulée « **un(e) saint(e) t'adopte** ».

CALENDRIER DES ACTIVITÉS 2025 À VENIR DE FTC

20-09-25 « **Devenez mes disciples** » Abbé Damien Dewornu, vice-chancelier Ottawa-Cornwall

29-09-25 **thé bénéfice 2025 dans le confort de votre foyer**

~~**18-10-25**~~ « **Pèlerins d'espérance...** » ~~**Mgr Yvan Mathieu, s.m. Évêque auxiliaire, Ottawa-Cornwall malheureusement n'aura pas lieu, journée remise à plus tard en 2026**~~

15-11-25 « **Tout est grâce** » Abbé Jacques Kabasu Bamba

Endroit : Paroisse Saint-Gabriel, 55 rue Appleford, Ottawa, ON K1J 6T6
entre les chemins Montréal, Ogilvie et Blair

10h à 4h30 (16h30)

La messe du mois de septembre

à vos intentions personnelles et pour le repos de l'âme des fidèles défunts de FTC sera présidée par monsieur l'abbé Damien Dewornu lors de notre journée de ressourcement, soit le 20 septembre de ce mois-ci. Tous et toutes sont les bienvenus.

Pensée à méditer en septembre

« *Vous n'êtes pas de ce monde, puisque mon choix vous a tirés de ce monde* » (Jn 15,19)

En Jésus et Marie,

Lise Turbide

Présidente et membre fondateur